

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari kisah Nabi Yusuf ini banyak yang diambil suri tauladan dan menjadi pelajaran, terutama yang bertalian dengan moral dan kejiwaan, antara lain :

1. Nabi Yusuf Suka memberi maaf dan tidak menaruh dendam permusuhan terhadap saudaranya.
2. Keteguhan jiwa dan keimanan yang kuat Nabi Yusuf kepada Allah dapat terhindar dari pengaruh godaan dan bujuk rayu seorang wanita.
3. Nabi Yusuf Senantiasa menjalankan dakwah supaya orang beriman dan memuja Tuhan Yang Maha Esa, menjauhkan diri dari mempertuhan dan memuja selain Allah.

B. Saran - Saran.

Dengan selesainya penulisan skripsi ini maka selanjutnya penulis akan memberikan saran-saran yang mungkin dapat menunjang tercapainya tujuan dari penulis skripsi ini.

Adapun saran-saran penulis adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengungkap sejarah hidup dan kehidupan Nabi Yusuf hendaknya orang-orang kristen meneliti kembali kisah tentang Nabi Yusuf yang ada di dalam bible secara jujur dan obyektif, sebab ternyata di dalam bible masih banyak ayat-ayat yang menurunkan derajat Nabi Yusuf yang telah di akui sebagai orang beriman dan berilmu, sahabat Allah dan bapak dari orang percaya. Hal ini mungkin dapat di lakukan apabila orang-orang kristen mau terbuka dan mau membandingkan antara bible dan kitab-kitab suci lainnya, terutama dengan kitab suci Al Qur'an
2. Hendaknya orang-orang Islam tetap berpegang teguh kepada ayat-ayat suci Al Qur'an, meskipun Islam sendiri tidak melarang pemeluknya untuk mempelajari ajaran agama lain dan sebagai studi perbandingan, sehingga tidak akan terjerumus ke dalam ajaran yang sesat.

PENUTUP

Dengan ucapan Alhamdulillahirobbil 'alamin, maka kami akhiri penulisan skripsi yang berjudul : Kisah Nabi Yusuf Menurut Al Qur'an Dan Bible. Semoga Allah tetap melimpahkan rahmat-Nya kepada hamba-Nya yang berusaha mengangkat penanya untuk mencapai kesempurnaan ilmunya. Pada akhir uraian ini, saya menginsyafi bahwa dalam uraian ini masih

banyak kekurangan-kekurangan, sekalipun sudah saya usahakan semaksimal mungkin. Untuk itu saya berharap sudilah kiranya memberi saran-saran dan memberi petunjuk yang sebaiknya untuk memperingatkan atas segala kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini.

Akhir kata kami hanya bersandar diri kepada Allah, semoga skripsi ini ada manfaatnya bagi kita semua. Amin